

## Los planes de Garbajosa: impulso de Universo Mujer y transparencia

Palco23  
25 jul 2016 - 10:27

Nueva etapa en la Federación Española de Baloncesto (FEB). La entidad, presidida por el exjugador Jorge Garbajosa desde hace unas semanas, ha presentado su plan estratégico con el principal objetivo de acoger la Copa del Mundo femenina 2018 en Gran Canaria.

Para conseguir este objetivo, el vicepresidente de la FEB, José Antonio Montero, ha explicado que su estrategia se basa en desarrollar el programa Universo Mujer, impulsado por el CSD. "Sorprendentemente, ningún candidato a dirigir la FEB hablaba de la generación de recursos", ha comentado.

Garbajosa también ha detallado que uno de sus principales objetivos es limpiar la reputación actual de la entidad. "Mi filosofía principal es el diálogo para huir del conflicto", ha declarado. El directivo también ha reconocido que "han sido meses difíciles para la Federación" y que busca "implantar medidas de transparencia y control".

El nuevo proyecto tendrá un fondo de desarrollo del baloncesto español, del cual un 25% estará destinado para las selecciones absolutas y para la creación de proyectos solidarios en cada una de las comunidades autónomas. "La federación española de baloncesto necesita de un plan estratégico que no esté pensado sólo para el baloncesto de élite, sino para toda la familia del baloncesto. Queremos ser líderes sociales y deportivos en nuestro país", ha añadido Garbajosa.

El presidente de la entidad ha anunciado la creación de "la figura del director de comunicación, un fondo de desarrollo del baloncesto español, una bolsa de becas para la formación y para prácticas, FEB universitas y una liga de tres contra tres", proyecto que ya desarrolla la FEB junto con la NBA.